



Feuerwehr-Nachrichten

Einsätze der Stadtfeuerwehr Köflach

1. Mai: Autobergung. Nach einem Zusammenstoß zweier PKWs wurde der am schwersten beschädigte PKW mit Hilfe des Abschleppwagens nach Köflach geschleppt. Einsatzleiter war BFR HBI Rudolf Reif.
5. Mai: Autobergung. Auf der Packer Bundesstraße wurde bei einem Verkehrsunfall ein PKW so schwer beschädigt, daß dieser die Fahrt nicht mit eigener Kraft fortsetzen konnte. Dieser PKW wurde mit Hilfe des Abschleppwagens nach Köflach geschleppt. Einsatzleiter war OBI Franz Reinbacher.
6. Mai: Autobergung. Wegen eines Motorschadens mußte ein PKW vom Gaberl nach Rosental an der Kainach geschleppt werden. Einsatzleiter war Bm Adolf Seewald.
9. Mai: Autobergung. Infolge der starken Regenfälle blieb ein PKW auf einem Feldweg stecken. Dieser PKW wurde mittels Greifzuges auf die Straße gezogen. Einsatzleiter war OBI Franz Reinbacher.
10. Mai: Autobergung. Infolge überhöhter Geschwindigkeit kam ein PKW ins Schleudern und stürzte über eine Straßenböschung (Mattl-Kehre). Der PKW wurde mit einem Greifzug auf die Straße gezogen und mit dem Abschleppwagen nach Köflach geschleppt. Einsatzleiter war BFR HBI Rudolf Reif.
15. Mai: Autobergung. Infolge eines Motorschadens wurde ein PKW von Salla nach Köflach geschleppt. Einsatzleiter war Lm Gerald Reif.
16. Mai: Hochwassereinsätze in Köflach, Krennhof, Gradenberg.
23. Mai: Ölalarmeinsatz. Auf der Packer Bundesstraße verlor ein LKW so viel Öl, daß die Feuerwehr die Straße mit Ölbindemitteln reinigen mußte. Einsatzleiter war OBI Franz Reinbacher.
31. Mai: Autobergung. Wegen eines Motorschadens mußte ein LKW von Köflach nach Graz geschleppt werden. Einsatzleiter war OBI Franz Reinbacher.